



**6 Pièces**

**326 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5321**

**2 500 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À Valbonne, cette charmante villa offre une vue panoramique exceptionnelle s'étendant jusqu'à la mer. Bénéficiant d'une position dominante, elle est idéalement située au sein d'un domaine fermé, à proximité immédiate du pittoresque village de Valbonne, dans un environnement à la fois exclusif et paisible, tout en restant proche des écoles internationales et des commodités. Récemment rénovée avec un soin particulier, la propriété allie élégance et matériaux de qualité. Elle propose de vastes espaces de réception baignés de lumière, une grande cuisine moderne à l'esprit familial, ainsi que ...

In Valbonne, this charming villa enjoys exceptional panoramic views stretching all the way to the sea. Set in a dominant position, the property is ideally located within a gated estate, close to the picturesque village of Valbonne, in an exclusive and peaceful environment, yet within easy reach of international schools and local amenities. Recently renovated with great care, the villa combines elegance with high-quality materials. It offers spacious, light-filled reception areas, a large modern family kitchen, and four beautiful en-suite bedrooms. A study area, a home cinema room, a garage, and ...

## **MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

